

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis pada bab IV, diperoleh hasil perhitungan koefisien determinasi untuk mengetahui seberapa besar kontribusi pendapatan koperasi terhadap kesejahteraan anggota yang ditunjukkan dengan nilai R Square sebesar 0.619 terhadap kesejahteraan anggota. Hal ini berarti bahwa pendapatan koperasi mempengaruhi kesejahteraan anggota masing-masing sebesar 61.9% dan sisanya 38.1% dipengaruhi oleh variabel-variabel lain yang tidak diteliti.

Berdasarkan hasil uji hipotesis menunjukkan bahwa variabel pendapatan koperasi terhadap variabel kesejahteraan anggota berpengaruh positif, dan dari hasil analisis yang telah dijelaskan secara keseluruhan pengaruh pendapatan koperasi secara signifikan terhadap kesejahteraan anggota dengan t hitung = 12.037 sedangkan t tabel = 1.984 (t hitung > t tabel). Artinya pendapatan koperasi KPRI "DHARMA KARYA" Palembang sangat berpengaruh akan kesejahteraan anggotanya. Dan dapat diketahui pula bahwa pendapatan koperasi mempengaruhi kesejahteraan anggota yang ditunjukkan pada table coefficients dengan nilai significance dibawah 0.05 yaitu 0.000 untuk kesejahteraan berdasarkan pembagian SHU dipengaruhi oleh pendapatan koperasi. Berdasarkan R sebesar 0.787 menunjukkan adanya korelasi yang kuat dan positif antara pendapatan koperasi dengan kesejahteraan anggota berdasarkan pembagian SHU sehingga dapat disimpulkan bahwa kenaikan jumlah pendapatan akan meningkatkan kesejahteraan anggotanya.

5.2. SARAN

1. Koperasi (KPRI) Dharma Karya Palembang Diharapkan program usaha dan kredit yang diberikan koperasi pada anggotanya dapat terus dipertahankan dengan meningkatkan jumlah usaha dan jumlah kredit yang disalurkan dan mempermudah prosedur dalam setiap kegiatan baik itu dalam kredit dll yang mana secara tidak langsung koperasi KPRI DHARMA KARYA Palembang telah memberikan hal positif terhadap perkembangan dunia usaha dan meningkatkan kesejahteraan anggotanya.
2. Bagi para anggota yang telah mendapatkan bantuan kredit dari koperasi KPRI DHARMA KARYA Palembang untuk hendaknya dapat menggunakan kredit yang diberikan dengan sebaik-baiknya dalam mengembangkan usaha dan terus meningkatkan kesejahteraan anggota.